
意見：神川大滝公園の上への案内看板を設置してほし

い。また、町のPRの看板を町の入口に設置したらどうか。

回答：いずれも、夏休み前までに設置を完了する予定です。

意見：観光客から観光地を聞かれても説明す

るパンフレットがない。観光パンフレットが

行き渡ってないのではないか。

回答：観光パンフレットを増刷し、6 月号の広

報で、パンフレットを設置くださる店舗を募集

しております。ＰＲにご協力をお願いします。

意見：廃校を合宿施設や飲

食施設として有効活用したら
どうだろうか。

回答：廃校の利活用では、多くのご意見をいただい

ております。今後とも、地域の将来ビジョンや地域

の方々のご意見、事業主体の有無、採算性などを考

慮しながら、検討を進めてまいります。

意見：城ヶ崎交差点や神川大滝公園の入り口に

花を植えるなどの景観を整備してほしい。観光

客を出迎える雰囲気ではない。苗を提供しても

らえたら有志で植える。

回答：貴重なご提案ありがとうございます。城ヶ

崎交差点の花壇については、町内の建設事業者さ

ん、城元地区の公民館長さん、町内の学校等のご

協力で、花壇を復活させることができました。神

川大滝公園につきましても、町民の皆様のご協力

をいただきながら景観整備を検討してまいります。

　塩屋・京町自治会の女性の方々による

花植えの様子（城ヶ崎交差点）

意見：各種アンケートや
町民との意見交換を実施した場合は、結果

や対応方針を公表してほしい。
回答：原則として公表します。ただし、公表しな
い場合は、あらかじめその旨をお伝えします。

意見：転入時の続きについて、ワンストップサー
ビス窓口を作ってほしい。子供がいると転入手続
きがたいへんである。
回答：要望されている「窓口での移動を要しない一
箇所でのワンストップ」については、現在は、完全
ではなく、なるべく移動をしなくて済むように職員
が動いて対応しているところです。今後とも、手続
きの利便性向上について、検討してまいります。

意見：男女共同参画社会の実現のために、男性も
一週間育児休暇を取ってほしい。まずは役場の男
性職員から実践してほしい。

回答：ご指摘のとおり、子育ては性別に関係なく携
わるものと考えています。役場職員も平成 27 年に男
性が 15 日間の取得をしたことがあり、今後も男性職
員の取得に向けた意識啓発を図ってまいります。

意見：女性のリーダーを育ててほしい。
回答：男女共同参画社会の中で、女性のリーダー
は必要不可欠な存在です。役場でも２名の管理職
に女性を登用しており、また、今年度から若手農
業者による女性部会を発足しています。また、ま
ち・ひと・『MIRAI』創生協議会の理事についても
10 人の理事のうち６名の女性が参加していただい
ておりますので、今後もリーダーとなる女性の参
加の場づくりに努めてまいります。

●紙面の都合上、いただいたご意見の一部
のみをご紹介しています。すべてのご意見
は錦江町ホームページに掲載しています。

観光振興地域活性化

その他のご意見
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